

Rollán visita las inversiones llevadas a cabo en ambos municipios con cargo al Programa de Inversión Regional

---

## La Comunidad de Madrid destina 5 millones de euros del PIR a Tielmes y Perales de Tajuña

- El Gobierno presidido por Ángel Garrido destina 700 millones de euros al Plan de Inversión Regional
- Un total de 977 actuaciones, el 72 % de todas las peticiones municipales, ya se encuentran en marcha

**1 de febrero de 2019.-** La Comunidad de Madrid invierte un total de 5 millones de euros con cargo al Programa de Inversión Regional (PIR) en los municipios de Tielmes y Perales de Tajuña, para que en estos dos municipios del sureste de la región puedan llevar a cabo actuaciones de mejora en sus infraestructuras.

El vicepresidente de la Comunidad de Madrid, consejero de Presidencia y portavoz del Ejecutivo regional, Pedro Rollán, ha visitado hoy los dos municipios donde ha visitado las mejoras llevadas a cabo.

Así, en el municipio de Tielmes ha recorrido las calles Lavadero y Huertas, que se encontraban en muy mal estado, cuyas obras de remodelación acaban de finalizar. En estos dos viales se ha actuado sobre una superficie de 563 metros cuadrados, peatonalizando su trazado e instalando nuevo pavimento. También se han renovado redes de saneamiento y se han eliminado las barreras arquitectónicas, además de dejar prevista la canalización necesaria para instalar nuevo alumbrado en el futuro.

Las obras, que han tenido una duración de 2 meses y han generado 15 puestos de trabajo directos, han tenido una inversión de 150.036 euros. El PIR de la Comunidad de Madrid destina 2,33 millones de euros a Tielmes, lo que supone el 115 % de su presupuesto anual. De esta cantidad, el Ayuntamiento solicitó destinar 542.346 euros para gasto corriente, de los que ya han sido abonados 368.018 euros.

En cuanto a inversiones, Tielmes cuenta con un presupuesto de 1,78 millones de euros. Junto a la mejora de las calles visitadas hoy, se suma la adquisición, el pasado verano, de un camión grúa, con una inversión de 80.000 euros, la renovación de ventanas del colegio público Carlos Ruiz con una inversión de 70.904 euros, finalizada en julio de 2018, y la construcción del nuevo Ayuntamiento, que cuenta con una inversión de 904.643 euros y cuyas obras comenzarán antes de que finalice el año.

## AMPLIACIÓN DEL CEMENTERIO MUNICIPAL DE PERALES DE TAJUÑA

Por su parte, en Perales de Tajuña el vicepresidente Rollán ha visitado las necesarias obras de remodelación y ampliación del cementerio municipal. El actual cementerio, que cuenta una superficie de 3.274 metros cuadrados, sumará 1.427 metros cuadrados más, alcanzando los 4.701 metros cuadrados.

El cementerio contará con nuevos caminos adoquinados, se hormigonará en espacios de tránsito rodado, se construirán 100 nuevos nichos, 24 columbarios, 24 osarios y 128 tumbas en 32 módulos de 4 unidades, además de acondicionar una explanada para estancia y meditación y una caseta para instalaciones.

También se instalarán aseos, se eliminarán barreras arquitectónicas y se mejorará el alumbrado con tecnología led. Asimismo, los trabajos incluyen la instalación de mobiliario urbano y la plantación de cuatro encinas y tres olivos, así como 200 unidades de romero y 200 de lavanda.

Las obras, ejecutadas ya al 55 %, cuentan con una inversión de 468.875 euros. Finalizarán el próximo mes de marzo y han generado 30 puestos de trabajo directos.

El PIR de la Comunidad de Madrid destina 2,67 millones de euros a Perales de Tajuña. El Consistorio solicitó 663.560 euros para gasto corriente, que han sido abonados en su totalidad. Además, dispone de 2 millones de euros adicionales para inversiones.

### 59,7 MILLONES DEL PIR PARA EL SURESTE

El Programa de Inversión Regional destina 59,7 millones de euros al sureste de la región, de los cuales 12,9 millones de euros son para gasto corriente y 46,8 millones de euros para inversiones. Con estas cifras, el Gobierno regional contribuye a la cohesión social y a la vertebración territorial de la región.

Rollán ha recordado que “el Gobierno regional sigue trabajando por mejorar la calidad de vida en los municipios de la región, demostrando su carácter municipalista”. La Comunidad de Madrid aporta al Programa de Inversión Regional 700 millones de euros.

Un total de 111 municipios de la región han solicitado 268 actuaciones relacionadas con infraestructuras locales como la remodelación de calles, pavimentación, o reasfaltado entre otros, por una inversión global de 127,1 millones de euros. Este tipo de actuaciones son las más demandadas por los ayuntamientos de la región.

A fecha 31 de enero se ha tramitado el alta de 977 actuaciones por un importe de 353,2 millones de euros, lo que supone que el 72 % de todas las inversiones municipales del PIR están en marcha.